

## Expo La Ligua 2026: este 21 de enero se inaugura la feria más larga de Chile

Esta versión 2026 comenzará el próximo miércoles 21 de enero a las 20:00 horas y se extenderá hasta el 28 de febrero.

Más de 120 expositores estarán presentando todos sus atractivos: chalecos, artesanías, gastronomía y lo mejor de nuestras tradiciones. La actividad se llevará a cabo, como es habitual, en el Recinto Ferial El Rayado, Portales 1683, acceso poniente a la comuna de La Ligua.

### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, entregó detalles de una de las fiestas más grandes del verano en la región de Valparaíso. **“Estamos felices. Hoy está todo hermoso. Estamos preparando una nueva versión de la Expo La Ligua 2026, estamos trabajando con todo el corazón con nuestro equipo de operaciones, con los carpertos y con todo el equipo municipal para tener un evento masivo, un evento hermoso, un evento seguro. Estamos preparados para recibir a los textiles, a la carpa agro, a los vecinos, vecinas de La Ligua y a quienes nos quieran visitar desde distintos puntos del país. Comenzamos el día inaugural con la animación del conductor de televisión Eduardo Fuentes y el Ballet Folclórico Nacional, BAFONA”.**

Este miércoles 14 de enero, el alcalde Pallares, hizo un recorrido por el Recinto Ferial El Rayado, para verificar en terreno el estado de avance de los diferentes espacios que acogerán a emprendedores y turistas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, la primera autoridad comunal, se refirió a la parrilla de artistas del primer fin de semana del evento. **“El día sábado se nos viene una gran sorpresa. Atentos en el humor y toda la música tropical. Se vienen dos tremendos artistas nacionales e internacionales. Se viene una parrilla bastante variada, con muchos artistas locales, actividades infantiles durante el día. Así que vengan a disfrutar de esta Expo La Ligua 2026. Los invita cordialmente la Ilustre Municipalidad de La Ligua y el Honorable Concejo Municipal”.**

En los próximos días se darán a conocer más novedades de la Expo La Ligua 2026. La invitación está hecha para venir a disfrutar de una de las fiestas más grandes del verano en la región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?